

平成 27 年度 日南市立日南東郷小中学校
学校便り 8 月②号 8 月 2 1 日



くすのき

編集、発行 日南市立日南東郷小中学校

小学部 日南市大字東弁分乙 5 5 番地

電話 0987-23-1478

FAX 0987-23-9247

中学部 日南市大字東弁分乙 2 2 番地

電話 0987-23-1481

FAX 0987-23-9247

処平塾 ～国語・数学・理科～ 南浦塾

夏休み期間中に、市内中学生の希望者が集まり、学力向上をめざしての学習会が行われました。今年は、国語と数学に加え理科も実施されました。本校からは国語 2 名、数学 6 名、理科 7 名の生徒が参加し、日南学園高等学校、日南高等学校、吾田中学校でそれぞれ専門の先生方が、生徒が興味を高める補充授業を行いました。また、小学生は図画工作の作品作りに、9 名の児童が参加しました。参加したみんなは、他の学校の児童生徒からもよい刺激を受け、それぞれ専門の先生から楽しく学びながら、各教科への興味を高め、自分の学力に自信をもてる有意義な時間を過ごすことができたようです。

処平塾では初めて会う人ばかりで、始めのうちは戸惑い不安でしたが、一緒に活動していくなかで自分とは違った考えを知ることができてよい刺激をもらいました。(9年女子)

私は理科の授業を受けましたが、放射線の実験や宮崎にある地層の化石を見分けたりすることがとても楽しかったです。(9年女子)

僕は木や竹ひごを使って天秤を作りました。重さや重力などの言葉が難しく、バランスのとり方に苦労しましたが、なんとか出来上がり嬉しかったです。(6年男子)

わかすぎ塾

7 月 30 日に小村記念館でジュニアハイスクール「わかすぎ塾」が行われました。本校の生徒会役員をはじめ代表の生徒 10 名が参加し、本校のアピールや生徒会活動の様子をプレゼンテーションで発表してくれました。市内各中学校の発表がありましたが、どの学校も素晴らしい取組をしていて、本校でも参考にしたい取組の発表もたくさんありました。本校の発表は最後でしたが、“あいさつ、返事、立腰”の取組や“清掃活動”など、児童・生徒が中心となりよりよい学校であることを十分にアピールできた、素晴らしい発表でした。他の学校からの質問にも甲斐雅人生徒会長が的確に答え、“さすが”と感じられるものでした。今後も、わかすぎ塾に参加したみんなが中心となり、日南東郷小中学校が、さらに穰ある学校になるよう活躍してほしいと思います。

子ども議会

『未来へつなぐ子ども議会』が今月 25 日(火)に日南市議会・議場で行われます。これは、日南市の将来を担う中学生が“ふるさと日南市”への誇りと愛情を育むよう、市長、教育長らと市政について協議をするものです。本校を代表して生徒会から“黒木唯斗君”と“平原優衣さん”が参加しますが、意義のある会議になることが期待できそうです。また、同日午後からは、小村寿太郎侯顕彰弁論大会「国際理解・国際協力のための高校生の主張コンクール」が小村記念館で行われます。本校からは、生徒会を代表して“甲斐雅人君”と“内村菜生さん”が参加し、高校生の色々な意見を聞きながらたくさん学んできてくれることになると思います。夏休みは、普段学ぶことのできないことをこのような場でたくさん吸収して、一段と大きく成長する機会になると思います。この議会に参加する生徒が中心となり、日南

東郷小中学校の良き伝統を引き継ぎながら益々発展させてくれることになると思います。

平和学習

8月3日登校日に、「平和学習」を行いました。中学部では東郷地区の“池田恒次郎様”に「私の戦争中の思い出」という演題で話をしていただきました。戦争は人の命を平気で奪うものであること、沖縄に向かった特攻隊員の母親への最後の言葉などについて話をされ、“戦争は絶対にしてはならない”ということを知りました。蝉の鳴き声が聞こえる暑い体育館でしたが、中学生のみんなは熱心に聞き入っていました。

小学部では村本先生から絵本「かわいそうなぞう」の読み聞かせをしました。スクリーンに絵本を映しながら、第2次世界大戦の犠牲になって命を落とした上野動物園の象をめぐる話を通して、平和を願う生き方を考えさせることができました。村本先生の一言一言に込められた平和への思いと絵本から読み取れる象の衰えていく姿、飼育員の辛い思いが子どもたちにもじんと伝わり、戦争の悲惨さと平和の大切さについて考えてくれたことだと思います。



池田様の話に聴きいる中学生

夏休み 総仕上げ

40日間という長い夏休みも、残すところあと11日となりました。中学部では3日の登校日に引き続き、夏休み最後の夏休み課題提出日になりました。前回の課題点検では、未完成、未提出の生徒もいて、学校で課題をしていた生徒もいました。今回はどうでしたか？9月にはテストがあります。範囲は以前に配付されています。計画的に学習していることと思いますが、最後に学習の総仕上げを行いましょ。また、生活のリズムはい

かがですか？
2学期始業の日には、小中生すべてが、心も体も整えて、気持ちよいスタートが切れるよう心身を整えておきましょう。



英語検定で、3級に合格しました。



夏休みの水泳記録会ではたくさんの児童が入賞しました。



夏休みの市ソフトテニス大会では男子ソフトテニス部が団体優勝しました。

※8月23日（日）は親子奉仕作業です。8時～10時までよろしくお願いします。

9月1日 始業の日 ※通常登校 始業式 小中学校とも授業、給食、清掃があります。
(詳細は学級の連絡を見てください。)

2日・3日 5年生・8年生；みやざき学力調査 7年生；課題テスト 9年生；実力テスト